

# *Asociación de Namibia expresa su solidaridad con Cuba tras el paso del huracán Irma*

---



Windhoek, 15 sep (RHC) La Asociación de Amistad Namibia-Cuba expresó este viernes su solidaridad con el pueblo cubano tras el paso devastador del huracán Irma.

En un mensaje, la agrupación expresó su profunda tristeza al observar como el fenómeno meteorológico destruyó infraestructura, hogares, plantaciones y fábricas.

El comunicado también anuncia que una representación de la Asociación viajará a La Habana el próximo mes para celebrar el aniversario 40 de la creación de las Escuelas Internacionales en la Isla de la Juventud por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Añade la nota que participarán en un trabajo voluntario junto con otras asociaciones africanas de amistad con Cuba en las áreas afectadas por el huracán Irma.

A su vez, destacaron que confían en la recuperación de la devastación con la fuerza y la capacidad del pueblo cubano, el ejemplo de Fidel y el liderazgo del presidente Raúl Castro.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141485-asociacion-de-namibia-expresa-su-solidaridad-con-cuba-tras-el-paso-del-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**